

## **Diputado Jorge Rathgeb destaca constitución de Comisión Bicameral de Agricultura para abordar el exceso de avalúo fiscal que afecta al gremio**



Luego de que se determinara su constitución, oficialmente ya comenzó a sesionar en el Congreso, la mesa bicameral, una instancia que componen tanto senadores como diputados de Agricultura de ambas Cámaras.

El diputado por La Araucanía y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, en el marco de su periodo presidiendo la mesa del Agro, fue quien logró que se conformara la comisión que tiene como objetivo: analizar y proponer fórmu-

las para mejorar los factores de determinación del avalúo fiscal de predios rurales, contribuciones y renta presunta como otros impuestos y gravámenes, especialmente de aquellos que están destinados a la producción agrícola.

El primer acuerdo que se tomó fue que todos los martes sesionará y así encontrar una pronta solución a un tema que va en directo detrimento de las personas que viven en el campo, por el incremento en contribuciones y la imposibilidad de postular a beneficios, entre otros.

El diputado Jorge Rathgeb señaló que existe una hoja de ruta completa y que acá el esfuerzo de todas las partes será esencial en primer lugar para encontrar una solución y en segundo término para trabajar por medidas que se puedan ejecutar con rapidez por quienes

**La instancia se generó tras las gestiones realizadas por el parlamentario por La Araucanía, cuando presidió la comisión del Agro en la Cámara de Diputados y buscan soluciones concretas para mejorar los factores de determinación del avalúo fiscal de predios rurales, con especial dedicación a los de producción agrícola.**

producen los alimentos que llegan a todo el país.

“Esto no tiene que ser una mesa de trabajo, sino una instancia concreta, que adopte soluciones y de manera rápida, porque los agricultores no pueden seguir esperando y hay que darles un respaldo, respuestas a sus demandas o bien este sector que está tan alicaído seguirá igual, pagando altos valores por contribuciones, resintiendo la economía y lo que es aún más grave es que no se producirán los ali-

mentos que llegan a la mesa de todos los chilenos”, indicó el legislador.

El diputado Rathgeb, remarcó que existe una deuda con el campo chileno, por lo cual la meta es buscar lo mejor para quienes trabajan en la producción de alimentos en el campo, viendo el tema del avalúo fiscal y así darles un respiro a los bolsillos, concluyó el legislador tras la primera sesión y la elección de la presidencia que estará a cargo de la senadora Alejandra Sepúlveda.